平成30年度 第16号

学校だより



下野市立南河内中学校 発行者 日下田 英彦 H30.6.27

6月の俳句 かたつむりにはとまりたる時間かな 稲畑 汀子

前号は各学年の修学旅行や職場体験、校外学習の紹介をしました。今号では生徒の皆さんがどう感じたかということで、生徒の感想を紹介します。行事は事前に計画し調べる楽しみ、当日の活動する楽しみ、そして事後の思い出をふり返る楽しみがあります。ふり返ることで今後の活動に生かせることも多くあります。友達や先輩の感想から学べることも多くあります。ぜひ、他学年の生徒の感想もしっかりと読んでいただければと思います。

1 1年 校外学習の感想

みんなと協力して活動することができました。僕たちの班は、まず上野動物園に行きました。珍しい動物やかわいい動物がいました。その後に両生・爬虫類館に行きました。ヘビやワニなどがいておもしろかったです。そして、国立西洋美術館と国立科学博物館にも行きました。きれいな絵を見たり、恐竜の骨を見たりし、深海の生物なども見てきました。今回の校外学習でわかったことは、集団行動の大切さです。それに自分の知識も広げられたのでよかったです。明日からの学校生活に生かしたいです。 1年1組 塩濱 颯人

友達のよさを発見し、協力した楽しい校外学習になりました。わたしは科学博物館に行きました。科学博物館では人間の進化を見学したり、生き物などの違いも知ることができました。班員が疲れてしまったときも、他の班員で声をかけたり、時間が遅れてしまったときも声をかけあい、協力し安全に過ごすことができました。全員でスローガンを達成できたと思うのでよかったです。 1年1組 種田真菜美

中学校の人達とみんなで校外に行くのは初めてだったからすごく楽しかった。班の人と協力し楽しく行動できたからよかった。動物園で班別行動をしたとき、時間を守りながらも動物をたくさん見られた。私の班は「ハシビロコウ」という班名がついていたので、ハシビロコウを見るのが楽しかった。ハシビロコウはぼーっとしたり、少しのろまに動いているのを見てすごくかわいかったです。科学館では昔の生物や動物や虫のしくみ、宇宙のことなどたくさん展示してありおもしろかったです。恐竜の骨を近くで見られたり、見たことのないめずらしい蝶や植物が見られておもしろかったです。 1年2組 鈴木 愛佳

僕は上野に行ってとてもすごいと思いました。まず動物がたくさんいて、見たこともない動物もたくさんいてとてもびっくりしました。次は国立科学博物館です。大昔のことも多く理解できました。特にすごかったのは地球館です。なぜなら、昔の地球の環境や恐竜の化石などを見られたからです。地球の多様な生物の展示もありました。友達と協力して学べたと思います。 1年2組 直井 大聖







2 2年 職場体験学習の感想

今回の職場体験で、図書館で働くためには体力が必要なのだと思いました。僕が今まで見てきた図書館での仕事はほんの一部でしかなく、裏に古くなった本や雑誌を運んだり、新着の本や雑誌の登録をしたりと力仕事があるのだなと感じました。そして、もう一つ思ったことがあります。それは本を大切に扱うべきだということです。僕が本の修理をする時間に、ページとページの境目が開いていて読みにくそうな本を見つけました。修理して直すことはできましたが、このような本はあってはならないと感じたからです。

2年1組 掘 光佑

幼稚園の先生は子どもの目線になって話すこと、言葉遣いや行動に気をつけていました。 悪い言葉や行動をしてしまうと園児がまねをしてしまうからだそうです。なので、先生には 言葉遣い、行動、座り方は厳しく教えていただきました。先生はいつもはニコニコしていて 優しいですが、おこるときは少し厳しく注意をしていました。その切り替えができることは すごいと思います。いくつかの質問に答えていただきましたが、驚いた答えがピアノを弾け なくても先生になれることです。ピアノを弾けなくても努力して上手になっていくからだそ うです。 2年1組 谷萩 円香

「保育士」という最も小さな人(園児)と関わる仕事を3日間体験しました。この3日間で私が学んだことは2つあります。1つめは責任がとても重い仕事だということです。大切な子どもを1日預かっているからこそ、小さなケガもさせてはいけない、1日安全に健康に過ごさせて保護者に返すという役割があることです。2つめは1日園児と一緒に過ごしているだけではないということです。「園児が1日を楽しく安全に過ごす」という裏に、園児が安心して過ごせる環境作りや、たくさんの人と関われる時間をつくり、その中の限られた時間で園児一人一人をよく見ていました。園児の日々の成長を間近で見られる職業でした。2年2組 五月女千夏

僕はかましんで仕事をしてサービス業の大切にしていることを身をもって学びました。お客さんを第一に考え、開店前から仕事を始め、聞かれたことにていねいに答えていく姿にとても感動しました。かましんではたくさんの方が働いています。そこから学んだことは、一緒に働く仲間とのコミュニケーションの大切さです。わからないことを優しく教えてくれたり、どうすればお客さんのためになるのかを一緒に考えたりしてくださいました。お客さんと会うことがとても多いので、コミュニケーションは特に大切だと学びました。どんな仕事でも大切にしていることは似ているんだなと思いました。この職場体験をこれからの学校生活に生かしていこうと思います。











